



Colaboración entre el Consejo Social de la UJA y el Ayuntamiento de Baeza

:: M. SÁNCHEZ CONCHA

BAEZA. El presidente del Consejo Social de la Universidad de Jaén (UJA,) Francisco Vañó, realizó una visita institucional al Ayuntamiento de Baeza, en la que como destacó la alcaldesa, Lola Marín «se ha dado a conocer la realidad de Baeza y sobre todo las expectativas que desde el Ayuntamiento se ha puesto en el Consejo Social de la Universidad de Jaén y estrechar la colaboración entre las instituciones». Unas relaciones que como señalaba Marín serán positivas y fructíferas tanto para la UJA como para el Ayuntamiento.

Por su parte, Francisco Vañó indicó que uno de los grandes problemas detectados desde su llegada a la presidencia del Consejo es el éxodo de jóvenes tremendamente preparados, formados y con capacidades que han de emigrar al no encontrar posibilidades en su tierra.

Por ello, Vañó señalaba la necesidad de iniciar una estrecha relación, entre UNIA, Ayuntamiento y UJA con el objetivo «primordial de fomentar el emprendimiento y frenar esta sangría de jóvenes perfectamente formados».

**Interés de ambas
instituciones por
trabajar en favor del
empleo para jóvenes**